

第1号 令和5年4月13日

小樽市立長橋中学校 学校だより

文責 教頭 小山 正幸

# 柏葉のたより

## ねがい

校長 伊藤 仁 弥

3年ぶりに長橋中学校に戻ってまいりました。伊藤仁弥（いとうじんや）と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

4月6日（木）、新入生99名を迎え、全校生徒297名で令和5年度の新学期がスタートしました。真新しい制服に身を包んだ新入生。それを見守る先輩たち。いよいよ始まりです。いろいろな意味で、新学期は、「きっかけ」が潜んでいます。私たち大人も同様です。皆、それぞれの「準備！」をしているのです。昨日、始業式、入学式を迎えました。生徒の様子から、新学期ゆえの緊張感が伝わってまいりました。入学式で私が、新入生の皆さん、保護者の皆様方にお伝えした内容の1部を掲載いたします。

希望と喜びでいっぱいの方に、こんな生徒になってほしいというお話をします。

それは「考える」中学生になってほしいということです。自分が困っているときに、何を考えますか。人が困っているときに何を考えますか。クラスで何か困っているときに何を考えますか。おそらく、「何とかできないものか」と考えるのではないのでしょうか。決まった正解は、めったにありません。でも、その時に、最適な答えを見つける努力をしてください。皆さんが、「考えた」後には、必ずチャンスがあります。考えた後の言葉にはとても意味があります。「考える」ことを惜しまないでください。

（中 略）

保護者の皆様、社会の急速な進展が著しい世の中、私たち大人が全く経験したことのない世の中へお子様たちが旅立っていく時代です。いよいよ義務教育最後のステージへ突入です。一昔前「二十一世紀は、心の時代」と言われました。まさにそんな時代です。心を育てるのは難しいものです。中学生は、「心の揺れ動く」難しい年頃と言えます。これまで、成果がよく見えていたことがなかなか見えづらく、不安にさいなまれることも多いかと思えます。その揺れ動く中で、着実に「生きる力」につながる場をご提供させていただきます。お子様が逞しく成長するためには、保護者の皆様方と学校ががっちり力を合わせていくことが極めて大切となります。子どもたちにとって「明日も早く学校へ行きたい。」という魅力ある学校を作りたいと考えます。

1年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

2023 年 小樽市立長橋中学校		4 月	
日	曜	行 事 各種会議・PTAなど	給食 部活
6	木	始業式・着任式・入学式	× ×
7	金	職員会議・学級写真	× ×
8	土		○
9	日		○
10	月		○ ×
11	火		○ ×
12	水	新入生を迎える会	○ ○
13	木	一斉実行委員会	○ ○
14	金	個人懇談①(1・2年) 身長・体重・視力検査 放課後学習①	○ ○ △16~
15	土		○
16	日		○
17	月	個人懇談②(1・2年) 内科・聴力検査(3年) 放課後学習②	○ ○ △16~
18	火	個人懇談③(1・2年) 放課後学習③・標準学テ(2年) 全国学力学習状況調査(3年)	○ ○ △16~
19	水	個人懇談④(1・2年) 放課後学習④	○ ○ △16~
20	木	個人懇談⑤(1・2年) 放課後学習⑤	○ ○ △16~
21	金	副教材販売 授業参観・保護者会・PTA総会 尿検査1次	○ ○ ×
22	土		○
23	日		○
24	月	職員会議(定例)	○ ○ ×
25	火	修学旅行①(3年)	○ ×
26	水	修学旅行②(3年)	○ ×
27	木	修学旅行③(3年)	○ ×
28	金	3年休養日	○ ×
29	土	昭和の日	○
30	日		○

## 新たな出会い！再会！

令和5年度の転入職員を紹介します。

この春の異動で3名の先生方が長橋中学校に赴任され、一緒に学校生活を送ります。

- ・伊藤 仁弥校長先生 前任校 望洋台中学校
  - ・杉野 直行先生 前任校 北陵中学校  
特別支援学級、特別支援コーディネーター
  - ・袋畑 義則先生 前任校 朝里中学校  
2学年所属、理科担当となります。
  - ・佐々木 由貴先生 育休から復職 1年生副担任
- ※これからよろしくお願ひします。

## 令和5年度入学式

4月6日(木)令和5年度小樽市立長橋中学校入学式を挙げていただきました。3年ぶりに全校生徒や多くの保護者の方々が参加する中で行えたことをとても嬉しく思います。ありがとうございます。

新入生は、緊張しながらも

立派な姿で参加していました。

これからはじまる学校生活

が楽しみです。



## 自主・自立のために

中学生となり、自分のことを少しずつ自分で取り組めるようになりましょう。そのためにまずは、自分のスケジュール管理をしましょう。すでに配付されている「Myゴール手帳」の中には、学習時間や生活リズムを崩さないための仕掛けが施されています。有効に活用してください。

中学生にとってなんといっても大切なのは勉強です。毎日の家庭学習がとても大切になります。毎日の習慣化を心掛けましょう。



## 安心・安全メールへの登録！

新入学生の保護者の方へお願いです。本メールへの登録を行うことで、学校や部活動の連絡はもとより、欠席連絡等にも活用することができます。さらに文書添付により、情報を提供することができます。この機能を活用するためには、安心・安全メールの登録をアプリから行う必要があります。100%の登録となるようご協力をお願いしています。